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Frage Nummer 38 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie setzt sich der Flächenver-
brauch in Oberfranken in den letzten drei Jahren zusammen 
(bitte aufgeschlüsselt nach Bereichen Wohnen, Verkehr, Ge-
werbe etc.), wie verteilt sich der Flächenverbrauch regional in 
Oberfranken (bitte aufgeschlüsselt nach Landkreisen und kreis-
freien Städten und Bereichen Wohnen, Verkehr, Gewerbe etc.) 
und welcher Flächenverbrauch wird für das Jahr 2019 prognos-
tiziert? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Die im Anhang beigefügte Tabelle* gibt Auskunft über den Stand von Siedlungs- 
und Verkehrsflächen in Oberfranken zum 31.12.2018 (untergliedert nach Landkrei-
sen und kreisfreien Städten sowie nach Nutzungsarten) und deren Veränderung in 
den letzten drei Jahren („Flächenverbrauch“). 

Eine Prognose zum Flächenverbrauch für das aktuelle Jahr gibt es nicht. 

 

*) Von einem Abdruck wurde abgesehen. Die Tabelle ist als pdf-Dokument hier 
einsehbar. 

 

 

https://www.bayern.landtag.de/www/ElanTextAblage_WP18/Drucksachen/Basisdrucksachen/0000003500/0000003752_Sowa_Anlage.pdf

